

Aguas rojas: PDI investiga posible contaminación del estero Quilapilún en Colina

La ONG Investiga Colina realizó una denuncia a la Superintendencia del Medio Ambiente (SMA) por el extraño color rojo in-

enso que presentaron las aguas del estero Quilapilún. Se presentó una denuncia ante las autoridades, quienes este martes llegaron hasta el lugar para realizar diligencias y recoger muestras. La comisario Patricia Bacaratt, de la Policía de Investigaciones (PDI), indicó que personal concurre al lugar para “verificar la posible contaminación del estero-quebrada del agua ubicada en la comuna de Colina, debido a que ayer un medio de prensa local publicó un video donde sus aguas se apreciaban de color rojizo”.